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　〃　　河 村 貴 雄 

理事　森 　 宗 明  
　〃　　宮 地 一 久  
　〃　　小 堀 裕 子  
 

役員　会　長　椛 田 健 治  
　　　副会長　後 藤 　 隆 
　　　幹　事　平 野 英 壽 
　　　会　計　岩 尾 昭 治  

ＳＡＡ　鳴 海 淳 郎  
 

2002～2003年度 
ＲＩテーマ 

「慈愛の種を　播きましょう 
　　    :Sow the Seeds of Love」 

国際ロータリー会長　ビチャイ・ラタクル（国籍・タイ・バンコク） 

◆出席報告　　　　　　　委員長　中島　澄人　 

会 員 総 数  
出 席 者 数  
事前メイクアップ 
理 事 会 承 認  
出 席 免 除  
欠 席 数  
出 席 率  

出 席 率  
事後メイクアップ 
理 事 会 承 認  
出 席 免 除  
修 正 出 席 率  

21 
13 
1 
1 
0 
6 
65

70 
6 
1 
0 

100

名 
名 
名 
名 
名 
名 
％ 

％ 
名 
名 
名 
％ 

本

日

の

出

席 

前
々
回
の
訂
正 

４/22

連　続 1 回 

通　算 623 回 100％ 

幹 事 報 告 幹事　平野　英壽 

 

会長の時間 　会長　椛田　健治 

・メイクアップ 

　 事前　村津（湯布院） 

　 事後　岩尾、後藤(健)（別府） 

　 　　　木村、大島（別府北） 

　 　　　溝部、小川(別府東) 

　 欠席　溝部、鳴海、小川、大島、津末、佐藤 

◆点　　鐘　　12：30 

 

◆Ｒ．Ｓ．　　四つのテスト 

 

◆唱　　歌　　茶　　摘 

 

◆ビジター　　岩永　邦喜　（別 府 北） 

 

 

 

　五月は五日が端午の節句、六日に立夏となりま

す。一年中で十月とともに最も心地よい月で「美

しい五月」といわれ、カトリックでは聖母マリア

が生まれた月というので聖五月とか聖母月といわ

れています。 

　美しい五月のなかでも美しいのは若葉であり、

若葉で埋め尽くされた様子を万緑といいます。そ

こで若葉の葉と口の歯とを掛けた俳句を紹介させ

ていただきます。 

 

万緑の中に吾子の歯生え初むる 

　　中村草田男 

竹の子の雅児の歯茎の美しさ 

　　　内藤　嵐雪 

歯が二本笑えば見える初端午 

　　　高井　陽子 

じゃがいもの芽のような歯や泣くときも 

　藤野　　武 

抜けるだけ抜けてしまった歯のない初夏 

　種田山頭火 

 

１．本日の卓話 

　　『思い出話』　　木村きぬゑ会員 

 

２．第11回定例理事・役員会報告（H15．５．６

　13：40～於トキハ別府店　７名出席） 

　　１）2002～2003年度後期立替金請求の件。 

（５月６日付） 

　　２）第６回（新・旧）クラブ協議会の件。 
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スマイルボックス 委員長　小堀　裕子 　　　　日　時　平成15年６月10日（火） 

　　　　　　　　18：30～例会 

　　　　　　　　　　　／終了後　クラブ協議会 

　　　　場　所　竹の井ホテル 

　　　　会　費　３,000円 

　　３）会長・幹事慰労会の件。 

　　　　日　時　平成15年６月24日（火） 

　　　　　　　　18：30～例会 

　　　　　　　　　　　／終了後　慰労会 

　　　　場　所　ゆめさき 

　　　　会　費　７,000円（全員徴収） 

　　４）中島澄人会員へお礼の件。 

　　　　＊例年とおり了承 

　　５）もみじ谷トラスト機構について。 

　　　＊５月13日例会時に会員へ資料配布。 

 

３．５月12日（月）15：00～メルパルクＴＯＫ

ＹＯに於いて「ロータリーの友委員会（５月地

区委員・常任委員合同会議）」が開催され、ロ

ータリーの友地区委員の鳴海淳郎会員が出席さ

れました。 

 

４．本日「もみじ谷トラスト機構」についての資

料を配布致しますので、ご意見・ご質問等があ

りましたら５月31日までに村津忠久社会奉仕

委員長又は平野英壽幹事までお申し出下さい。 

 

５．例会変更 

くにさきＲＣ　５月28日（水）の例会は、くに

さきＲＣ創立20周年記念式典の

為　５月25日（日）13：00～い

こいの村国東に開催日時変更 

 

６．次週の卓話予定 

　　　『会員卓話』　　佐藤　民子会員 

 

７．本日の回覧 

　① 杵築ＲＣ　週報 

 

８．本日の配布 

　① 週報681号 

　② 「もみじ谷トラスト機構」について資料 

（３部） 

　③ 「ロータリーにおけるポリオ撲滅運動の展開」 

（Ｒ情報委員長：鳴海淳郎） 

 

○ 別府北ＲＣ　岩永会員 

　本日の木村きぬゑ会員の卓話に感動してスマ

イル。 

○ 椛田会長 

　ＧＷは家内と二人で韓国に旅行に行きました。

二人っきりは新婚旅行以来でなんとなく恥かし

かったです。 

○ 平野会員 

①ちこくして、ごめんさい、幹事がいないと始

まらないと思ってましたが、もう始まってま

した。木村さん今日はがんばって？ 

②河村会員、ゴルフ優勝おめでとう！！ 

○ 森会員 

○ 娘25才嫁に出します。先日11日入籍をいた

しました。花嫁の父はもっとつらいかと思っ

て居りましたがそうでもありません。何とい

うことはないものであります。 

○ 河村会員 

　木村さん、きょうの卓話よろしくお願いしま

す。体験談を是非、聴きたいと思っています。

感謝してスマイル。 

○ 吉冨会員 

　後藤健介さんに選挙終了後お会いしていない

ので当選おめでとうございます。 

　これからの四年間を又健康に気をつけて頑張

って下さい。 

○ 村津会員 

　「在外指定居留民団立・天津日本中学校」の

年一回の同窓会出席の為、小田原に来ておりま

す。ホームクラブ欠席をお詫びします。 

　木村会員の折角の卓話を拝聴出来ないのは残

念です。お詫びしてスマイル。 

○ 後藤（隆）会員 

　寂しいですネー。 

　木村さん、卓話をパーとにぎやかにお願いし

ます。 

○ 上妻会員 

　ここ数日ぱっとしない天気が続いてます。梅

雨の前ぶれという話もあるようです。 

○ 梅津会員 

　本日下の売り場で元会員であった「今香与子」

さんにお逢いたしました。 

　今度又、彼女のパワーのある卓話を聞かせて

下さいとお願いしましたので皆さん楽しみに！ 
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卓　　話  

　今日は木村会員の卓話頑張ってネ。 

○ 木村会員 

　今日の卓話、胸がドキドキいっすいも出来ま

せんでした。 

　連休も終り事故なく無事すぎた事に感謝。 

○ 小堀会員 

　本日の木村会員卓話、先週から楽しみにして

いました。がんばって下さい。 

 

 

『思　い　出　話』 

木　村　きぬゑ 

　♪最初はネ、さほど好きとは思うわねど逢うた

び事のしんせつが身にしみじみとネしみわたる今

じゃこちらから命がけ　サのサ♪♪ 

 

　私の主人と一諸になった時の気持です。 

　お見合をしたり、好きでもないのにその様にな

ったり夫婦は本当に不思議だナーと思います。今

では主人の身を守る盾になっていたり、思い出す

と色々なおもい出話があります。春香苑を創る前

は海門寺公園の近くでアリラン食堂をやっていま

した、私が19才の時です。 

　始めはホルモンを見たりブタ肉の１頭のままを

見るとジワーと涙が出て来たものです。キムチを

300ｋｇをとうがらしやにんにくのその他の調味

料で真赤になったタレにつけこみます。 

　19才の私のやさしいの手が、まるで土方の手

になるのにさほど時間はかかりませんでした。 

　手がひりひりして１晩中寝られなかった思い出

もあります。今思うとそれも楽しい思い出です。

今ではいたくもかゆくも有ません。 

　仕事も出来ないやつが１人前の言をたたくな！

主人の口ぐせでした。 

　19才の私は燃えたものです、よーし主人の仕

事を全部とってやる。この時から仕事に燃えた毎

日でした。ブタ内の骨もあっと言う間にはずせる

様になりましたし、大きな包丁もこわくなくなり

ました。何をするも手早く身がるな私は出前もし

た事があります。 

　今はペリガバーをかぶせて汁がこぼれない様に

するのですが、そのとうじはガバーがありません。

チョット何かにあたるとこぼれた麺がタコの足の

様になりますドンブリ６パイを出前箱に入れて自

転車で片手運転して配達もしました。 

　人間の体は使えば使うほど強くなるのですね。

その当事、私は腕相撲で負けた事が有りませんで

した。これもまた楽しかった思い出です。 

　肉を切り、キムチをつくったり、にんにくの皮

を20ｋｇもむくと手の先の皮がうすくなりヒリ

ヒリして血が出る様になります。これを通り越す

と手の先も石の様にかたくなるのです。 

　人間の手は本当にすばらしいものです。動物と

人間のちがいは10本の指を自由につかう事が出

来る、これが外の動物とちがう事だと何かの本で

読んだ事が有ります。なるほどと感心した事があ

ります。 

一時体をこわしたり、色々な事情でアリラン食堂

を手ばなして、三年ぐらい大分に行った事があり

ました。 

　商売はしてなくても主人の友人が毎日朝から夜

中まで、家の中はまるで囲碁クラブの様になった

時がありました。収入はないし友人のごはんたき

で、商売している時とほとんど変わらなかった忙

しかった思い出があります。収入がなく人が多く

出入りするとお金がずいぶんいるのですね。 

　商売しなければ食事を気持ちよく出せないとつ

くづく思ったものです。 

　27才の時に春香苑をオープン。主人が47才の

時でした。「子供もいないし家を持ってどうする

のだ？めんどうな事が多い。」主人の言葉でした。

私は大家から何も言われないそんな自分の家がほ

しかった記憶があります。 

　その後、おかげ様で30坪２階立ての春香苑を

つくってもらう事が出来ました。今度こそ命をか

けてがんばるぞ！私の決心でした。 

　その時は日本経済もイケイケドンドンの好景気

でした。バブルのあわがぶくぶくとふくらんでい

た時でしょう。 

　環境的には、杉の井ホテル、城島の路線上、春

香苑の前の道路は日曜日になると車が列をつらね

ていた記憶があります。昼、夜、夜中と３回、小

さい店でしたがお客様が例をつらねていつも満員、

で夜遅くまで、若い世代のお客とたのしく遊びな

がら仕事をした事を思い出します。 

　私には忘れられないいい時代でした。 
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Ｒ情報   

委員長　鳴海　淳郎 

ロータリアンと核論議 

NO.92　2003/5/1 

 

　何時も終戦記念日を迎えるたびに、戦争にまつわる核の脅威を忘れることはできません。 

　また、世界のあちこちに紛争が絶えませんが、国連の決議を待たすにアメリカの武力行使にはじまったイ

ラク戦争は、大量破壊兵器とテロが結びついて生まれる21世紀の脅威を取り除きたいという米国の考えが

先行したものでした。　最近では北朝鮮の核問題も台頭してきました。 

　 

　ロータリーは世界平和の確立を最終の目的とする世界的組織であります。従って、世界の平和が脅威にさ

らされ、人類の存亡が問われているときに、ロータリアンとして無関心でいることは許されません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

　向笠RI元会長は、1983年4月、｢ロータリアンと核論議｣というメッセージをロータリアン誌に発表し、ロー

タリアンは世界の重要な問題について充分知っておく義務があり、飢餓、環境汚染、地震などの問題を取り

上げるのと同じように、核の問題を政治を抜きにして深く考え、｢人類はひとつ｣の立場から核戦争を防ぐ道

を探求するよう期待すると述べ、この問題を真剣に考え話し合うことによって、ロータリーは友情と平和の

橋をかける役割を一層効果的に果たすことができると述べておられます。 

　 

　2001年手続要覧（85～86頁）、第7章の国際奉仕、｢ロータリー・クラブの責務｣の項で、｢RIの方針としては，

ロータリー・クラブが核時代や貿易などの国際問題を公平な立場で討論するプログラムを退けるものでは

ない。これらの問題は、平和の追求という範囲内において真剣に考え、討議するにふさわしいテーマである。｣

とされています。 

 

　ロータリーの存立要件はデモクラシーとヒューマニズムにあると言われております。イデオロギーや民

族、宗教を超越し、勿論政治、軍事を超越して、ひたすらヒューマニズムに基づいて核抑止と、核の危険を防

止する道を探求することが、人類に対する最高の奉仕であると思う次第であります。 

 

 

 

 

 


